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■天下体育

青年报见习记者 蔡创

本报讯 随着中超球市的日渐火
爆，内外援的身价也是水涨船高，近
日，参加两会的国家体育总局局长苟
仲文也就国内职业足球出现天价球
员的现象给予了负面评价，并指出将
出台更严格的监管措施。

在今年中超开赛前，体育总局
方面就对中超天价球员的现象表达
过忧虑。苟仲文表示，体育总局已
经在认真处理这个问题，“这是大家
普遍关注的问题，天价球员这件事
是投资足球的人‘有钱就任性’造成
的现象，他们意在商业，不是意在足
球，所以我们对此保持高度的警
惕。现在已经出台了一系列整治措
施，下一步我们还会有更严格的整

肃措施出台。”苟仲文还表示，希望
媒体朋友继续关注足球、支持足球，
同时也谴责这种不利于足球发展的
行为。

中超欲推行限薪令是好的，虽然
中国足球只是亚洲二流，但中超的薪
水却已经向着世界最高水准看齐，特
维斯和奥斯卡的薪水已经足以比肩
C罗梅西，这也是很不正常的现象。
各个俱乐部盲目地不理智地烧钱，造
成了中超的繁荣。但如果一旦限薪，
随着大牌外援的减少中超的品牌价值
也必定会减少。

总之中超烧钱虚火旺盛，不利于
中国足球良性发展，整治势在必行，
但限薪令还需细化顶层设计，补齐配
套措施，毕竟中国足球再经不起为纠
偏而纠偏的折腾。

青年报见习记者 周阳

本报讯 2月下旬，当选新一届篮
协主席的姚明曾表示，新赛季开始前
将出售上海男篮俱乐部所有股权。
昨天，就有国内媒体曝出，目前上海
男篮20%-30%的股权已转让给黎瑞
刚执掌的上海华人文化控股。不过，
大股东目前仍在寻找中。

入主上海男篮八年的时间里，尽
管球队战绩难以令人满意，但姚明将
在NBA学到的管理与运营经验全部
投入到了俱乐部中，给上海男篮打上
了属于自己的烙印。

并且，本赛季正是在姚明的成功
运作下，才引进了“寂寞大神”弗雷戴
特与NBA凯尔特人首轮新秀亚布塞
莱，帮助上海男篮在常规赛里拿到了
第三名，时隔两年后再度闯入季后
赛，球市也变得火爆。

不过，姚明在不久前接任篮协主
席的发布会中已经明确表示，下赛季
开始前会将自己在上海男篮的全部
股份卖出。而据CCTV5官微透露的
消息，“目前上海男篮20%到30%的股

权已卖给黎瑞刚执掌的上海华人文
化控股，至于曾传闻的上海男篮和马
云有过接触，并不属实，他一直渴望
购买的是NBA球队。”

事实上，上海男篮本赛季还未结
束时，就有消息称华人文化控股可能
会斥资五亿收购上海男篮。现在看
来，他们只是想寻求小股东地位。至
于大股东，目前仍然没有确定的企业
接手。

据悉，上海市政府也已经积极介
入，希望能有一家实力雄厚的公司接手
上海男篮，并为球队提供足够的资金保
障。目前，上海多家国企正与上海男篮
接洽收购事宜，一切正在谈判中。“就像
足球一样，上海市希望接盘上海男篮
的企业能像入主申花上港一样，本地
企业，舍得资金投入，将球队打造成
城市品牌。”知情人透露道。

这对于姚明来说，当然是个好消
息。如今，女篮主教练的选拔已经开
始，CBA联赛结束后男篮主帅的选拔
也将启动，随着俱乐部股权转让工作
的逐步进行，姚明也能心无旁骛地投
入到篮协主席工作中了。

继限洋令之后，足协欲推限薪令

青年报记者 张逸麟

本报讯 上海国际半程马拉松已
经成为申城的固定赛事，今年的上海
半马将在4月23日举行。在昨天的
赛事发布会上，主办方表示上海半程
马拉松赛以“一步·全部”为赛事标
语，只为让你同上海半马一起，只一
步向前，享全部改变！

为了满足更多半马跑者的需求，
本次赛事规模将再次升级，参赛人数
将由 12000 人上升至 15000 人。赛
事路线进一步优化，基于去年跑者对
路线的反馈，今年后半段路线进行了
调整，避免了周边工地环境的桐晚路
及翠溪路，从前滩大道转向高清西

路，让整条赛道更趋于经典。赛事从
3月16日16：00至2017年3月19日
17：00 开始预报名登记，3 月 21 日
14：00公布抽签结果。而本次赛事
男子前400名选手、女子前200名选
手，可获得2017上海国际马拉松赛
全程或半程马拉松赛项目参赛名额。

在赛事服务方面，地铁依然是跑
者集结和疏散时，最常用的出行方
式，2016上海国际马拉松赛推出了
首期地铁纪念票，大获好评。今年上
海半程马拉松赛依然携手申通地铁，
为跑者推出地铁纪念票。一张往返
两次免费使用的地铁票人性化地将
跑者的需求点一一满足，更能将之留
作纪念。

曝姚明已转让上海男篮部分股权
大股东还在洽谈中

青年报记者 张逸麟

本报讯 当路易斯二世球场传出
主裁终场哨音时，摩纳哥教练组激动
地围做一团，瓜迪奥拉走上前试图向
对手祝贺，但激动的雅尔迪姆没有注
意到他，站在庆祝的人群边上，瓜迪
奥拉显得格外落寞。

这可以说时瓜迪奥拉最糟糕的
一次欧冠之旅，此前他曾率领巴萨和

拜仁7次征战欧冠，每次都能杀进八
强，可在昨天1：3客场不敌摩纳哥后，
曼城却因为客场进球数的劣势遗憾
出局。瓜迪奥拉透露，自己曾希望球队
在上半场就大举进攻，但似乎球员们表
现得更谨慎，导致上半场曼城几乎难以
组织起攻势，“比赛前45分钟我们没有
在状态。我们会继续提高，但这项赛事
对很多东西都有很高的要求，有时候我
们还需要一些运气，但我们没有。”

曼城遭1：3逆转欧冠出局

上海半马4月底举行

赛道优化 参赛人数再增三千

青年报见习记者 周阳

本报讯“勇冠数载辉煌，再拓金
色年华。”在这样的标语下，手握赛点
的上海还是没能在主场捧起冠军奖
杯！昨晚，2016-2017赛季男排联赛
总决赛第三场继续在卢湾体育馆打
响，上海男排以1：3不敌北京，系列
赛总比分也被扳至2：1。

到了总决赛阶段，两只球队彼此
知根知底，实力上也不分伯仲。谁在
细节上做得更好，就能掌握主动权。
总决赛首回合的较量中，上海男排与
北京打满五局，最终客场作战的上海
队凭借两名外援孔蒂、格罗泽的出色
发挥，以3：2取胜拔得头筹。

第二回合的对抗，回到主场的上
海男排在关键分的把握上更胜一筹，
以3：0再次击败对手，同时距离冠军
只剩下一场胜利。

但作为常规赛冠军，北京即便已
经总比分0：2落后，濒临被淘汰，主
教练李牧赛前依旧没放弃，他坚信队
员们没丢失信心，比赛还有悬念。

开场后的第一次进攻，北京队就
直接将球击飞在了记者席上，显示出

背水一战的气势，也一直占据着优
势。当比分来到20：22后，上海队16
号自由人任琦底线救球时意外受伤，
成为了比赛的转折点，上海以21：25
先输一局。

第二局，尽管上海主教练沈琼及
时做出了调整，扳回1分。可是队员
们太想赢球了，总期望能速战速决，
因此在领先的情况下多次连续出现
失误。

而北京队抓住了反击的机会，外
援奥利奥拿到了全场最高的22分，
新秀江川更是砍下了17分，两人联
手帮助球队连赢两局，将比赛带回了
北京主场。

谈到这场失利，主教练沈琼赛后
表示，“任琦意外受伤，的确打乱了我
们的节奏。但其实每局前半局我们
都是处于领先的，队员们在主场背负
的压力太大了，都希望能拿到冠军。”

下一场，上海男排将奔赴客场挑
战北京，毫无疑问，届时面临的困境
和压力会更大。沈琼表示接下来会
好好总结，“这一场几个关键球没处
理好，我们也没能释放自己，希望后
面能真正解放自己！”

卫冕暂缓 上海男排需摆正心态

上海主场作战压力太，男排总决赛总比分被扳至2：1。


